

Ganz viele tragen zum Gelingen bei

Seniorenweihnachtsfeier in Niederwil

Kürzlich fand in der festlich weihnachtlich geschmückten Mehrzweckhalle in Niederwil die traditionelle Seniorenweihnachtsfeier statt. Krippe, Christbaum sowie eine Vielzahl liebevoll gestalteter Engel verliehen dem Raum eine stimmungsvolle Atmosphäre. Auf jedem Tisch stand zudem ein gebastelter Engel, den die Teilnehmenden als kleines Andenken mit nach Hause nehmen durften.

Neben den 134 anwesenden Seniorinnen und Senioren durfte Andrea Wagenhofer auch den Pastoralraumleiter Gerhard Ruff herzlich begrüssen. Bevor das Mittagessen serviert wurde, richtete er einige Worte an die Gäste. Das Küchenteam unter der Leitung von

Claudia Gehrig bereitete ein köstliches Drei-Gänge-Menü vor, das grossen Anklang fand. Nach dem Essen begrüsste Roswitha Bernath Pascal Hufschmid vom Gewerbeverein Reusstal. Mit einer kleinen Aufmerksamkeit überbrachte er den Seniorinnen und Senioren die besten Wünsche für die kommenden Feiertage.

Firmanden und Jubla helfen mit

Anschliessend sorgten die Panflötenspielerinnen und -spieler der Gruppe PanFun für die musikalische Umrahmung der Feier. Mit ihren wunderschönen Liedern trugen sie wesentlich zur festlichen Stimmung bei. Das vielseiti-

ge Dessertbuffet wurde von den Firmandinnen und Firmanden mit Unterstützung von Sandra Eisenring betreut. Ein weiterer Dank geht an die Jubla, die jeweils den Boden auslegt und die Tische in der Mehrzweckhalle aufstellt. Im Gegenzug unterstützt das Seniorenteam das Kuchenbuffet am Jubla-Theater – ein schönes Beispiel für das gegenseitige Geben und Nehmen in unserer Gemeinschaft.

Das OK-Team mit Roswitha Bernath, Bernadette Stöckli, Eveline Baumli und Andrea Wagenhofer bedankt sich ganz herzlich bei allen Mitwirkenden, die dazu beigetragen haben, dass dieser Anlass in diesem Rahmen stattfinden konnte.

--zg



Die Feier im Kreise Gleichgesinnter war auch dieses Jahr sehr gut besucht.

Bild: zg